



Förderverein Elsterfloßgraben e.V., Am Herrmannschacht 11, D-06712 Zeitz

## Zustimmungserklärung

Wir, die Mitglieder des Fördervereins Elsterfloßgraben e.V., stimmen der Einschreibung der Flößerei in die Repräsentative Liste der UNESCO für das Immaterielle Kulturerbe der Menschheit zu.

Wir bestätigen weiterhin, dass wir über die multinationale Zusammenarbeit regelmäßig informiert wurden und uns aktiv beteiligt haben.

Unser Verein pflegt die Flößerei als Immaterielle Kulturerbe der Bundesrepublik Deutschland seit mehr als 10 Jahren am Elsterfloßgraben. In der Vergangenheit hatte die Scheitholzflößerei eine große Bedeutung für die Energieversorgung der Region um Halle und Leipzig. Wir geben die Fähigkeiten und Fertigkeiten des historischen Erbes vor allem an die junge Generation weiter. Darüber hinaus finden regelmäßige Informationsveranstaltungen für die Öffentlichkeit in Form von Vorträgen und Exkursionen statt. Wir stehen im engen Erfahrungsaustausch mit Scheitholzflößern in Muldenberg im Vogtland und am Schwarzenbergischen Schwemmkanal (Tschechische Republik). Unser Verein ist Mitglied der Deutschen Flößerei-Vereinigung und der International Association of Timber Raftsmen sowie des Netzwerkes „Europäische Route der Industriekultur (ERIH)“.

Alle notwendigen Informationen über den Nominierungsprozess haben wir erhalten. Unsere Teilnahme erfolgt freiwillig.



Dr. Frank Thiel  
1. Vorsitzender

Zeitz, d. 01. Dezember 2020



European  
Route  
of Industrial  
Heritage

# Förderverein Elsterfloßgraben e.V.

Mitglied der Deutschen Flößerei-Vereinigung e.V.

Mitglied der International Association of Timber Raftsmen (IATR)



Förderverein Elsterfloßgraben e.V., Am Herrmannschacht 11, D-06712 Zeitz

## Declaration of consent

We, the members of the Förderverein Elsterflossgraben e.V., consent to the nomination of timber rafting for the UNESCO Representative List of the Intangible Cultural Heritage of Humanity.

We further confirm that we have been regularly informed about the multinational cooperation and have actively participated.

Our association has been safeguarding timber rafting as an Intangible Cultural Heritage of the Federal Republic of Germany for more than 10 years at the rafting ditch Elsterflossgraben. In the past, timber rafting was of great importance for the energy supply of the region around Halle and Leipzig. We pass on the skills and abilities of the historical heritage, especially to the younger generation. In addition, regular information events are held for the public in the form of lectures and excursions.

We have a close exchange of experience with rafters in Muldenberg in the region Vogtland (Germany) and on the Schwarzenberg floating canal (Czech Republic). Our association is a member of the Deutsche Flößerei-Vereinigung (German Timber Rafting Association) and the International Association of Timber Raftsmen as well as the network "European Route of Industrial Heritage (ERIH)".

We have received all the necessary information about the nomination process. Our participation is voluntary.

Dr. Frank Thiel

1<sup>st</sup> Chairman

Zeitz, 1<sup>st</sup> of December 2020